

Hoy, durante un encuentro con los medios en Ciudad Real

Fúnez denuncia que el Gobierno de Sánchez esté sometido a los designios y voluntades de Puigdemont

- La vicesecretaria de Organización del Partido Popular remarca la necesidad de acabar con el **“lenguaje del chantaje”** en la política española porque no tiene sentido que cualquier acción que el jefe del Ejecutivo pretenda llevar a cabo se vea sometida a los designios y las voluntades de los socios que eligió para llegar a La Moncloa
- Asegura que **el Gobierno de Sánchez es el más débil de toda la democracia** porque carece de mayoría parlamentaria y es incapaz de aprobar un presupuesto. “El hecho de no tener fuerza en el Parlamento genera inestabilidad para los españoles”, asevera
- Considera que las necesidades que tienen los ciudadanos en 2025 no pueden resolverse con unas cuentas diseñadas en la anterior legislatura y censura que **los presupuestos sean la llave para proteger a Sánchez de los casos de corrupción que le acechan**
- Avanza que el Partido Popular seguirá ejerciendo en 2025 una oposición firme y presentando una alternativa “ética y cívica” al Gobierno de Sánchez, en ámbitos como la conciliación y la vivienda
- Señala que la conocida como **“ley Begoña”** será una **amnistía preventiva** para el entorno directo de Sánchez que está siendo investigado por presuntos casos de corrupción
- Pide al **PSOE que retire esta norma “inconstitucional” que rompe la igualdad de los españoles ante la ley** y advierte al Ejecutivo de que, si no lo hace, el PP recurrirá al ámbito judicial, europeo y a las herramientas parlamentarias para que no se apruebe
- Pone en valor las trece leyes presentadas por el Partido Popular en el Senado y las cuatro proposiciones de ley en el Congreso, centradas en

los asuntos que preocupan realmente a los ciudadanos, como la ocupación, la dependencia o la multirreincidencia

- Censura que todas estas medidas hayan sido bloqueadas por la Mesa del Congreso, que no puede ser una “**herramienta partidista**” de Sánchez
- Denuncia que el presidente castellanomanchego no cuenta con un proyecto político para Castilla-La Mancha porque “**ni gestiona**” **ni ejecuta los presupuestos**, como prueban los 682 millones de euros que ha dejado sin invertir en materia de infraestructuras sanitarias
- Lamenta que Castilla-La Mancha registre la tasa de emancipación juvenil más baja de toda España y aboga por la baja de impuestos para facilitar el acceso de los jóvenes a la vivienda